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~CONSEJO DE GOBIERNO 

La Junta cree que. Murcia está 
almacenando agua para otros usos 
Lamata anunció que el Gobierno regional recurrirá la nueva derivación aprobada por el 
Consejo de Ministros por ser una«irresponsabilidad y un error» y no estar justificada 

• El vicepresidente prime
ro aseguró tener datos 
que avalan que el riego de 
socorro no es necesario y 
destacó la «incoherencia» 
del Gobierno' central con 
su propia política. 

S.R.NOMBELA / TOLEDO 

Además de una «total irresponsa
bilidad», el Gobierno de ClM con
side'ra «injustificado» el trasvase 
para riego aprobado por el Conse
jo de Ministros ayer, ya que el Eje
cutivo autonómico tiene datos de 
que el «supuesto riego de socorro» 

. que defienden desde el Levante 
«no es real» ni «objetivo» a la luz 
de las últimas lluvias caídas en las 
regiones vecinas. Por eso, la Junta 
cree que Murcia lo que está ha
ciendo «es almacenar agua para 
otros usos, para usos futuros o pa
ra un mayor enriquecimiento de 
esas zonas». 

Así lo apuntó ayer elovicepresi
dente primero, Fernando Lamata, 
después de info,rmar de los acuer- ' 
dos alcanzados en el último Con
s('!jo de Gobierno de este afio. 

Lamata calificó de un «error.> 
la decisión adoptada por el Ejecu
tivo central, teniendo en cuenta la 
situación «crítica» de los embalses 
de cabecera del Tajo, que, «están 
secos»y previsiblemente, «no se 
recuperarán en los próximos me
ses», señaló; 

El vicepresidente primero ma
nifestó que con esta nueva deriva
ción de agua se está enviando un 
«mensaje equivocado» a los em
presarios agrícolas del Levante es
pañol que pueden pensar que 
«hay agua bastante para sacar des
de aquÍ», cuando en realidad «no 
la hay». ' 

Fernando Lamata es el vicepresidenteprirnero y portavoz del Ejecutivo regional. / ALVARO RUIZ 

Asimismo, criticó la «incohe
rencia» del Gobierno de José Luis 
RodÍlguez Zapatero con su propia 
política, pues a la vez que está de
fendiendo políticas de sostenibili
dad y responsabilidad en el con
sumo de agua, está aprobando 
trasvases para regadío desde el Ta
jo. «Si se está en contra de los tras
vases se está en contra allí, aqufy 
acullá», dijo Lamata, quién recor
dó que «el modelo de desarrollo 
sostenible es utilizar el agua que 
exista para abastecimiento». 

Apuntó que, en la actualidad, 
con los 400 hectómetros cúbicos 
que hay en el Segura es suficiente 
para dar de beber al millón y pico 
de ciudadanos y que para lo que 

«no hay es para fabricar tantas na
ranjas, limones y tomates». 

RECONVERTIR EL REGADrO. En 
, este sentido, el vicepresidente qui
so pone el énfasis en las alternati
vas «responsables y realistas» a los 
trasva!¡es que tiene el Levante con 
todo un mar que desalar o con la 
reconversión de su economía agrí
cola en cultivo de secano. 

Lamata denunció que mien
tras la Confederación Hidrográfi
ca dél Tajo (CHT) está «demoran
do y poniendo pegas» a autoriza
ciones de agua en distintas 
poblaciones de ClM, desde el Go
bierno central se están autorizan
do nuevas derivaciones al Segura. 

Así, afirmó que «eso es ilegal y 
contra eso vamos a pelean>. y 
anunció la interposición de un re
curso jurídico contra la decisión 
adoptada por el Consejo de Minis
tros. 

A preguntas de los periodistas, 
el vicepresidente primero recono
ció el apoyo demostrado desde la 
Comunidad de Madrid, que, dijo, 
comparte <<nuestra preocupa
ción», porque, «aunque ahora to
davía la falta de agua no le aprieta 
el zapato», pues tiene «el abasteci
miento humano garantizado», 
Madrid quiere seguir creciendo y 
para ello «es importante que en la 
cabecera del Tajo se reserve ese 
agua». 

Barreda generalizará las. ayudas a las 
pensiones como primera medida en 2008 
Lamata afirmó que durante este año el presidente de CLM se ha dedicado a cumplir sus 
promesas electorales y destacó como gran logro de toda la región la nueva O:CM del vino 
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La ampliación de las ayudas eco
nómicas al resto de las pensiones 
más bajas, una vez que estas sub
venciones ya se han aprobado para 
las de viudedad, será la primera 
medida que adoptará el Consejo 
de Gobierno en su primera re~ón 
de 2008, el próximo 8 de enero. 

Así lo avanzó ayer el vicepresi
dente primero, Fernando Lamata, 
quien apuntó como retos para el 
próximo afio del Ejecutivo que pre
side José María Barreda la creación 
de la Empresa Regional del Suelo, 
la adquisición de las transferencias 

de Justicia y de los Parques Nacio
nales y la presentación en las Cor
tes regionales de la ley regional de 
la Igualdad, que sumará a los as
pectos contemplados en la norma
tiva nacional «otros novedosos» 
con la intención de mejorarla. 

Asimismo, Lamata explicó que 
el Gobierno regional se afanará por 
conseguir que se apruebe cuanto 
antes el nuevo Estatuto de Autono
mía de ClM, una vez que se con
formen las nuevas Cortes naciona
les después de las elecciones del 
próximo nueve de marzo. 

Lamata explicó las metas del 
~ >: 11~;;.... • . 

Consejo de Gobierno en' el futuro 
más inmediato después de hacer 
un breve balance de lo que ha su
puesto la acción del Ejecutivo en 
este afio que está a punto de finali
zar. 

Así, resaltó que durante 2006 y 
tras las elecciones autonómicas, el 
presidente de ClM, José María Ba
rreda, ha trabajado para cumplir 
los compromisos electorales ad
quiridos con la ciudadanía y recor
dó la aprobación de medidas co
mo las ayudas a las pensiones de 
viudedad, la eliminación del Im
puesto de Sucesiones y Transmi-

siones, la gratuidad del transporte 
público por la región para los ma
yores' la universalización de la te-

, leasistencia, la modificación de la 
ley electoral y la firma. del Acuerdo 
para el Diálogo Social, 

Asimismo, apuntó que «lo más 
importante de todo» ha sido la 
creación 'de 53.400 nuevos puestos 
de trabajo gracias a la puesta en 
marcha de iniciativas que han fa~ 
vorecido la instalación de 5.041 
nuevas empresas, dijo Lamata, 
quien también resaltó como un 
gran logro de toda la región la nue
va OCM del vino. 

Lamata dice que la 
pr9testa de los 300 

agricultores en 
Toledo es una 
postura minoritaria' 
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El vicepresidente primero, Fer
nando Lamata, quitó ayer hie
rro a la manifestación produci
da frente a la Presidencia de 
CLM el pasado jueves,y prota
gonizada por 300 agricultores ' 
que protestaban contra la OCM 
del vino y el Plan Especial del 
Alto Guadiana (PEAG), aseve
rando que se trata de una «pos
tura minoritaria» en la región 
que no viene avalada pór el res
to de organizaCiones: agrarias 
de la comunidad autónoma. 

En este sentido, L¡unata ex
plicó, en cuanto a la OCM del 
vino, que se ha conseguido el 
«mejor acuerdo que se podía 
lograr», como asílo creen tam
bién las principales asociacio
nes agrarias del país, por lo que 
consideró que «se equivoc(ill» 
aquellos que «descalifican este . 
acuerdo». 

Sobre el PEAG, el vicepresi
dente reconoció que falta agua 
en La Mancha, pero, por eso, in
dicó, el Gobierno regional va a ' . 
desatTollar una políticasoste
nible del agua existente. 

En este sentido, explicó que 
si hay 300 hectómetros cúbicos 
utilizables al año, hay que ha
cer políticas agrícolas, indus
triales o de desarrollo urbano 
que consuman ese agua, ya que 
sería incoherente defender que 
Murcia no se lleve el agua del 
Tajo y luego, aquí, recargar el 
acuífero, estando en cuencas 
diferentes. 

Lamata señaló que el PEAG 
ha incorporado la filosofía del 
Gobierno regional para ofrecer 
alternati~ y reorientar la eco
nomía de la zona para permitir 
el mantenimiento de las rentas 
yel desarrollo de la misma y re
cordó que plantea que «todos 
los agricultores que se ganen la 
vida con la tierra, van a tener 
agua bastante para seguir ha
ciéndolo». 

El Gobierno piensa 
que Bono sería un 
buen presidente 
del Congreso 
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El vicepresidente primero, Fer
nando Lamata, apuntó ayer 
que si el PSOE gana las próxi
mas elecciones, el ex presiden
te regional, José Bono, sería «un 
gran presidente» del Congreso 
porque es «uno de los mejores 
políticos» del país, «una de las 
cabezas más brillantes» y de los 
más «comprometidos» con Es
pafia, 

Asimismo, descartó que su 
posible presidencia del Con
greso suponga una posición de 
favoritismo a la hora de apro
bar el Estatuto c;:leClM, porque 
será <dmparcial» y la negocia
ción será «tan difícil o tan fácil» 
que si no fuera presidente. 
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